

Neuwagen zu teuer?

Ist der aktuelle Golf 6 zu teuer? Sind allgemein Neuwagen teurer geworden als früher? NEIN, sind sie nicht! Lediglich die Ansprüche der Bevölkerung sind gestiegen. Das soll anhand eines Beispiels verdeutlicht werden. Verglichen werden der Golf 3 Basis mit 75 PS und der aktuelle Golf 6 Trendline mit 80Ps. Der Golf 3 ist aus dem Jahre 1997.

Tabelle 1: Vergleich

Fahrzeug	Golf 3 Basis 75PS	Golf 6 Trendline 80PS
Grundpreis	24940,00DM	16.500,00€
Klima	2375,00DM	Serie
ABS OHNE ESP	1470,00DM	Serie
Elektr. Fenster.	710,00DM	Serie
Radio	865,00DM	Serie
Elektr. Außenspiegel	275,00DM	Serie
ZV	750,00DM	Serie
Wärmeschutz. Grün	555,00DM	Serie
Höhenv. Fahrersitz	205,00DM	Serie
Summe	16.435,42€	16.500,00€

Es ist ersichtlich, dass ein Golf 3 mit ähnlicher Motorisierung und Ausstattung, im Jahre 1997 dass gleiche gekostet hat, wie heute der aktuelle Golf 6.

Weiterhin sollte hervorgehoben werden, dass der Golf 6 einen geringeren Verbrauch hat, die EU5 Einstufung erhält und sicherer ist, als der Golf 3.

Somit sehe ich es als Bewiesen an, dass die Fahrzeuge nicht teurer geworden sind. Lediglich die Ansprüche der Leute sind gestiegen.

q.e.d.

Mit freundlichem Gruß

Marcell